

una cortadora de césped Lawn Boy comercial pesada de 53 cm. de corte, verificarla para ver si se encontraba en funcionamiento, rellenar el depósito de gasolina, abrir la válvula de suministro, cebar el sistema de carburación, operar los controles y arrancar la máquina, con el asombro de todos los testigos. El único que no quedó asombrado fue el Sr. Panteluk.

Nuevos instrumentos musicales

Una música de Toronto ha diseñado y construido dos nuevos instrumentos musicales que denomina colombina y amaranth.

Gayle Young, compositora e intérprete de 30 años de edad, explica que estaba particularmente interesada en "tonos especiales". La colombina es un instrumento de percusión parecido a un vibráfono, afinado de forma tal que tiene 23 tonos en una octava. Esta construido con tubos de acero de 3/4 de pulgada montados sobre un bastidor. En total tiene 61 notas. El amaranth tiene 24 cuerdas que se pueden tañer con arco o con mazzillos. Tiene un poco más de un metro de largo por 50 centímetros de ancho y tiene una altura de una mesa.

La señorita Young explica que tiene va



Gayle Young, con su nuevo instrumento, la colombina.

rios puentes móviles de forma que se pueden adaptar a diferentes sistemas de afinación.

Manifiesta que está interesada en la música electrónica y que, en los últimos 18 meses, ha trabajado en el "proyecto Lecaine" que ha venido recopilando datos sobre instrumentos electrónicos de teclado, construidos bajo la supervisión del finado Doctor Hugh Lecaine de Ottawa.

Ha creado los ambientes musicales para exposiciones de esculturas de Reinhard Reitzenstein en la Galería Carmen Lamanna de Toronto.

Conversaciones sobre el ambiente entre Canadá y la Comunidad Europea

Una delegación de expertos ambientales de la Comisión de la Comunidad Europea se encontró con sus homólogos provinciales y federales canadienses en Ottawa, la ciudad de Quebec y Toronto entre el 7 y el 11 de julio.

Las conversaciones se celebraron dentro del contexto del Intercambio de Cartas de Cooperación Ambiental entre Canadá y la Comunidad Europea, de noviembre de 1975 y de Base el Acuerdo Canadá-Comunidad Europea para la Cooperación Comercial y Económica, de julio de 1976. Desde entonces, la Comunidad Europea y Canadá han cooperado en intercambios de información sobre políticas y programas relacionados con el ambiente, en campos tales como el tratamiento de aguas negras, la contaminación de ruidos y la evaluación del impacto ambiental.

Los tópicos del temario de las reuniones incluían: lluvia de contenido ácido, efecto socio-económico de la legislación ambiental, calidad del agua, pesticidas y aspectos ambientales de la administración forestal. Los dos grupos examinaron también su cooperación en el campo de la protección ambiental dentro de las organizaciones internacionales interesadas en estos asuntos (v.g. Programa de las Naciones Unidas para el Ambiente, Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos, etc.).

* * * * *